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Provence Home, I'agence immobiliere du Luberon, vous propose a la
vente, une villa récente de plain-pied, située au calme dans un quartier
résidentiel recherché d'Oppéede, a seulement 1,5 km du coeur du village
et de ses commerces. Orientée sud-ouest, la maison s'ouvre sur une
terrasse dallée avec pergola en fer forgé, dotée d'un terrain plat et clos
d'environ 2 000 m2, offrant une vue dégagée sur les vignes, les Monts
de Vaucluse et une fenétre sur le Luberon. Construite en 2013, elle
développe environ 145 m?2 habitables, lumineuse et spacieuse, en

excellent état. L'espace de vie comprend un ...

Provence home, the luberon real estate agency, is offering for sale, a recent villa,
ideally located in a quiet and sought-after residential area, just 1.5 km from the
heart of the village of oppéde and its shops. A bright and comfortable property,
perfectly maintained, offering a peaceful living environment in the heart of the
luberon. Surroundings of the house: without being isolated, the house benefits from
a calm and pleasant residential setting, with open views over the vineyards and the
monts de vaucluse. Set on a flat, fully enclosed plot of approximately 2,000 m2, it

enjoys an open ...

PROVENCE HOME
349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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